

MINERAL DE HIERRO

Dice el *Bilbao Marítimo y Comercial*:

«De transacciones poco podemos decir, por ser muy limitadas las que se han realizado á principios del año, si se exceptúan las efectuadas por cargamentos sueltos, que han sido en regular número. La demanda sigue siendo bastante buena, causa por la cual continúan invariables los precios de 615 á 715 para los Rubios superiores; de 5110 á 615 para los de calidad más inferior, y para el *Campanil* de 819 á 916.

Los embarques siguen siendo muy activos, habiendo exportado durante la semana última de Diciembre, 92,945 toneladas para el Extranjero, quedando además en puerto buen número de vapores, cuyo tonelaje pasará de 160,000 toneladas, que han de figurar en el año corriente, el cual esperamos será de mayor exportación que el que ha terminado, cuyas cifras alcanzan á 3.918,544 toneladas, según lo manifiesta el siguiente cuadro:

AÑOS	TONELADAS
1878	1.224.730
1879	1.117.836
1880	2.345.598
1881	2.500.532
1882	3.692.542
1883	3.378.334
1884	3.155.432
1885	3.395.932
1886	3.160.047
1887	4.170.422
1888	3.591.637
1889	3.885.612
1890	4.272.918
1891	3.316.464
1892	3.918.544»

